

Protokoll: Herr Karen gibt das Wort an die Bürger.

Ein Bürger fragt, ob schon jemand etwas von der Westenergie (Glasfaserausbau) gehört hätte. Keiner der Anwesenden hat einen Brief erhalten.

Ein anderer Bürger fragt wegen der Beschilderung für die Landwirtschaft (am Friedhof beim Radweg), sie würden immer noch fehlen. Der Status des Weges müsste von der Straßenverkehrsbehörde festgestellt werden sagt Herr Karen. Er verspricht sich darum zu kümmern.

Ein weiterer Bürger möchte gerne, dass die Umleitungsschilder die für die Absenkung des Radweges in der „Malter Straße“ aufgestellt worden sind, wieder entfernt werden. Die wären wohl vergessen worden.

Da es keine weiteren Fragen gibt. Wünscht Ortsvorsteher Mike Karen schöne Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr. Die nächste Sitzung ist für den 15.02.2022 geplant. Herr Karen schließt die Sitzung um 19:20 Uhr.

Ortsvorsteher

Mike Karen

Schriftführerin

Birgit Heinz